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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Jueves 3 de noviembre de 2011, siendo las 21.07 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Carlos Pallarés representante del fútbol sala Peñíscola 

4. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique Bayarri 

6. D. Boni Oms representante del A.C.D. Peñíscola 

7. D. Antonio Agustín Simó representante del Club de Buceo Peñíscola, le acompaña Pascual Bayarri 

8. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

9. D. Oscar Ayza representante del P S O E 

Se dispensa la no asistencia de D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador 

de peso en Atletismo, D. Rafael Serrat representante por el Ezquerra Unida, D. Miguel Ciardella representante del centre 

excursionista serra d’irta, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, , D. Sebastián Cano representante del 

I.E.S. Alfred Ayza, D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola, Dª Silvia Mata representante del colegio 

D. Jaime Sanz, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes y agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Se confirma que como representante del Fútbol Sala Peñíscola, en adelante las convocatorias se han de enviar a D. 

Carlos Pallarés 

 

Punto2. D. Daniel Biosca expone las razones de la incorporación de la Peña Barça, al realizar actuaciones de 

formación y tres campus de fútbol. Lamenta que no pueda estar presente 

 

Punto 3. D. Daniel Biosca inicia recordando que quedan bastantes entidades por presentar la documentación 

justificativa para finalizar el trámite de cobro de subvención del 2011. Algunas incluso llegarán ya con retraso sobre la fecha 

que figura en los vigentes convenios. 

D. Antonio Ferrer puntualiza que su entidad tiene firmado en el convenio una fecha posterior por la temporalidad de 

su actividad, y que ya tienen previsto realizar el trámite 

D. Juan José Roca afirma que para la caza también tienen una fecha posterior, y que ya han presentado la 

documentación por el SAC. 

D. Constantino Salvador informa que los actuales convenios caducan este ejercicio y que ya se están redactando los 

nuevos, si bien no podrán firmarse hasta estar operativo el presupuesto del 2012. A su vez comunica nuevos detalles sobre el 

formato de concesión por valoración de las actividades que se desarrollen, restando si no se realizan. 

 

Punto 4. D. Daniel Biosca, explica la actuación que se ha llevado a cabo para intentar recuperar el estado del campo, 

que se encontraba bastante deteriorado. Tras realizarse, el campo ha quedado mucho mejor 

D. Boni Oms afirma que el motivo del rápido deterioro se debió al periodo en que reventó el depósito de agua de 

riego, y por tanto no se pudo remojar el césped, pero sin embargo si se siguió usando, con el consiguiente desgaste extra. 
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Punto 5. D. Daniel Biosca, comenta que ya tiene presupuestado lo que podría costar la obra, si bien está a la espera 

de ver si se dota de partida esta actuación para poder llevarla a cabo en el 2012 con el nuevo presupuesto municipal. 

 

Punto 6. D. Constantino Salvador comenta que la intención es saber las actividades que pretende llevar a cabo cada 

entidad en lo que queda de año, más el 2012, para coordinarlo y que no se produzcan solapamientos, además de saber las 

fechas para poder trabajar con tiempo de antelación lo que pueda ser necesario 

D. Daniel Biosca evidencia que precisamente no han venido los representantes de la Peña Barça y de Sportclub 

Mandarina que precisamente son los que más actos extra realizan 

D. Juan Francisco Pons informa que el Torneo Internacional de Balonmano será del 7 al 12 de julio del 2012 

D. Juan José Roca que se realizará el campeonato de caza menor el 3 de diciembre, válido para pasar al 

autonómico 

D. Antonio Ferrer recuerda que tal y como presentó en el calendario de concursos de pesca, para el 17 de diciembre 

se llevará a cabo el concurso infantil y el 18 el senior, ambos en el espigón 

 

Punto 7. D. Constantino Salvador solicita a los representantes de las entidades que para los jugadores federados 

que quieran tener acceso gratuito al gimnasio, deben presentar en las oficinas del pabellón la licencia federativa en vigor y se 

les hará el bono libre de cargos. 

Esto se debe a que se intenta recuperar el orden en este espació y hay instrucciones a los conserjes de que toda 

persona que esté allí lleve el bono o ticket 

D. Antonio Agustín Simó preguntar por una factura pendiente de la actividad de buceo en la semana deportiva. 

D. Daniel Biosca y D. Constantino Salvador afirman haber realizado el trámite para su abono y se comprometen a 

averiguar el estado de esta factura 

D. Daniel Biosca pregunta a D. Carlos Pallarés por la liga local de fútbol sala. 

D. Carlos Pallarés confirma que si se hará, pero es Jesús Figuerola quien se encarga y está cotejando todos los 

equipos participantes 

D. Constantino Salvador pregunta por los días y horas en que se desarrollará 

D. Carlos Pallarés informa que será como la temporada pasada 

D. Constantino Salvador solicita a los representantes del balonmano y fútbol sala que una vez completados y 

puestos en marcha los equipos de deporte escolar de sus modalidades, que faciliten el listado de participantes. 

D. Carlos Pallarés expone que la próxima semana tienen previsto hacer una reunión con los padres para ver de 

cerrar los grupos, días y horas ya que tienen niños de diferentes edades y con propuestas para hacerlo con horario matutino 

de 12.30 a 13.30h y también de tarde 

D. Juan Francisco Pons comenta que de momento por tema de disponibilidad de horarios del entrenador están 

entrenando en el colegio, pero solicita quede abierta la posibilidad de recuperar las horas que tenían reservadas en el 

pabellón si esta circunstancia cambia. 

Para que no se produzcan solapamientos, se acuerda que si la actividad de fútbol sala sale adelante en horario de 

tarde, será en martes y jueves a partir de las 18h para seguir dejando libre las que corresponden al balonmano, si bien de 

momento se pueden ocupar. 

D. Carlos Pallarés pregunta por si hay prevista alguna actividad para Navidad. Comenta que en otras poblaciones se 

hacen las llamadas Galas del Deporte local 

D. Daniel Biosca, responde que lo valorará pero que queda supeditado a que reste capital en alguna partida de la 

que pueda financiarse la actividad. 

D. Carlos Pallarés expone como lo hacen en otros lugares para intentar minimizar costes. 
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D. Juan Francisco Pons propone plantear en el colegio un torneo de balonmano que se jugaría entre semana por las 

mañanas que queden libres de otras actividades como la de fútbol sala, si se consigue que se apunten suficientes interesados 

para formar miniequipos. 

D. Constantino Salvador comparte que le parece una buena iniciativa y que además opina que el colegio colaborará 

como vienen haciendo. Se ofrece además a acompañar a los representantes del balonmano al colegio para proponer la 

actividad. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.35h. 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


